

# SWI

## Bhabin Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasi Pencegahan Kejahatan dan Keselamatan di Desa Kertaangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Apr 30, 2024 - 10:22



*Bhabin Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasi Pencegahan Kejahatan dan Keselamatan di Desa Kertaangsana*

**Nyalindung, 30 April 2024** - Pada Selasa, 30 April 2024, mulai pukul 09.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, BRIPKA Dede Irvana S, melakukan kegiatan Anjangsana di Kantor Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan ini diarahkan untuk memperkuat kerjasama dan koordinasi antara

kepolisian dan perangkat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Selama kegiatan, BRIPKA Dede Irvana memberikan beberapa himbauan penting kepada perangkat desa untuk meningkatkan keamanan di wilayahnya. Himbauan tersebut meliputi:

1. **Pengaktifan Ronda Malam:** Mengajak perangkat desa untuk aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling sebagai upaya preventif menghadapi potensi gangguan keamanan di malam hari.
2. **Kedisiplinan Berlalu Lintas:** Menekankan pentingnya tertib berlalu lintas, penggunaan helm SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis.
3. **Pencegahan Kejahatan:** Waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Dihimbau agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Kewaspadaan terhadap Bencana Alam:** Mengingat cuaca yang sering turun hujan deras, perangkat desa diminta untuk tanggap dan waspada terhadap potensi terjadinya bencana alam.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi dan mengempower perangkat desa agar lebih proaktif dalam mengelola keamanan dan keselamatan warga, serta mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat Desa Kertaangana. BRIPKA Dede Irvana menekankan pentingnya kerjasama yang baik antara masyarakat dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.